
Compte rendu réunion CVL du mercredi 19 octobre 2022 

 

 

Personnes présentes ☒ 

ELEVES PERSONNELS PARENTS D’ELEVES 
ALIEV BELIKOVA Valerie ☒ BOUTRIN Harry ☒ ANSEL Karine ☒ 

CAROENTIER Morgane ☒ CATOIRE Olivier ☒ DUMONTE Béatrice ☐ 

DELAUNAY Emma ☒ DE SOUSA Aurore ☐ PALIN Gaël ☐ 

DELREZ Valentine ☒ DAFLON Tiphaine ☐  

GAFFET Maxence ☒ LE GOUALHER Aurélie ☐  

GRENARD Amélia ☒ LEGAY Lucas ☒  

HILMY Safia ☒ MAILLY Lucile ☒  

KHEBIZI Younès ☒ RAMAHERISON Karine  ☐  

LAVOINE Dimitri ☒ SCHWOB Aurélien ☐  

LEFEBVRE Mathilde ☒ YVRAY Caroline ☐  

LEMENNICIER Naëlle ☒   

LIMBOUR Camille ☒   

MAVISANA NBAMBU Gloire ☒   

NOUVELLON Mathilde ☒   

OLIVIER Victor ☒   

PETIT Juliette ☒   

PILLON Arthur ☒   

RICARD Romane ☒   

   

   

   

   

 

 

Ordre du jour : 

 

• Point rentrée scolaire 

• CAVL 

• Travaux au foyer 

• Projets et activités souhaités par les élèves 

• Divers  

 

 

 



L’organisation et l’animation des réunions du CVL 

L’animation des réunions sera assurée par OLIVIER Victor, vice-président du CVL. Les réunions du CVL 

ne se dérouleront pas forcément les mercredis. Chaque CA sera précédé d’un CVL. Des convocations 

papier seront remises aux élèves et tous les membres du CVL seront informés par e-mail de la 

programmation de la prochaine réunion avec l’ordre du jour. Les comptes rendus seront réalisés par 

rotation, un appel à volontaire sera fait à chaque début de séance. 

 

1. Point rentrée scolaire fait par M. Catoire 

La rentrée s’est globalement bien déroulée. Les élèves n’ont pas de remarques particulières à ce 

sujet. 2000 heures de cours sont dispensées chaque semaine, 800 repas servis chaque jour à la 

cantine. L’organisation de la demi-pension a été compliquée les premiers jours mais cela s’est 

arrangé avec la modification de certains emplois du temps. 

La plupart des demandes de changement de classes ont été satisfaites, lorsqu’elles ont été exprimées 

avant les vacances. En revanche à la rentrée les changements de spé et d’options ont été difficiles à 

réaliser car une modification pouvait entrainer le déséquilibre de toute la structure pédagogique. 

Nous n’avons toujours pas d’adjoint gestionnaire. Nous devons faire face à une augmentation 

importante du coût de l’énergie. Une journée de chauffage au lycée, c’est 1000 euros. La dotation de 

fonctionnement de la région pour 2022 est de 577 000 €. Le coût de l’énergie a été multiplié par 4,8. 

Une question est posée à monsieur Catoire sur la disparition de la LVC pour certains élèves. Ce couac 

constaté en début d’année relève d’un problème technique relatif aux nomenclatures, indépendant 

de notre volonté. Mais tout est finalement rentrée dans l’ordre 

 

2. CAVL 

L’élection se déroulera le 25 novembre 2022. Les élus des CVL titulaires et suppléants du bassin Oise 

occidental sont électeurs et éligibles sur cette circonscription. 

Notre collège électoral comprend les lycées Félix Faure, Hachette, Truffaut, Langevin et Condorcet à 

Méru. 2 postes sont à pourvoir pour notre bassin. 

Les conseillers académiques pour la vie lycéenne seront élus pour 2 ans. 

Les candidatures devront respecter des règles très strictes. Une candidature est composée de 2 

titulaires de sexe différent, chaque titulaire aura 2 suppléants de même sexe (parité). Sur les 6 élus 

au moins un doit être au niveau seconde. 

Notre académie encourage les candidatures inter établissements. Sur les 6 élus formant une seule 

candidature il peut donc y avoir des élèves provenant les 5 établissements de notre bassin. 

Un inter-CVL sera organisé le vendredi 21/10 pour que les élus lycéens du bassin se rencontrent et 

élaborent des candidatures communes. 

M. Boutrin, enregistrera les candidatures sur la plateforme académique, au plus tard le 28 octobre 

2022. Les professions de foi seront portées à la connaissance des candidats à partir du 10/11. 



Au lycée Félix Faure, 5 élèves se sont manifestés pour une candidature au CAVL (Olivier Victor, 

Lavoine Dimitri, Pillon Arthur, Gaffet Maxence et Carpentier Morgane). Au lycée Hachette 8 élus se 

sont manifestés, 11 au lycée Truffaut, aucun pour les lycées Langevin et Condorcet. 

 

3. Travaux au foyer. 

Mme Le Goualher étant absente, ce point sera abordé lors du prochain CVL qui devrait se tenir avant 

le 22/11, date du prochain CA. 

  

4. Projets et activités souhaités par les élèves 
 

• Bal de fin d’année. Le précédent ayant remporté un franc succès auprès des élèves, cet 

événement est plébiscité par les élus du CVL. Néanmoins une réflexion devra être mené sur 

la forme (avec des activités l’après-midi ?) et le moment (au mois de juin comme l’année 

dernière ou juste avant les vacances d’Avril ?). 

• Tutorat entre élèves. Les modalités précises restent à définir 

• Olivier Victor propose 2 actions. La première concerne la journée mondiale de l’UNICEF 

programmée le 21/11/2022. Un stand pourrait être créé pour sensibiliser aux actions de 

l’UNICEF, des ventes au profit de l’UNICEF pourraient être réalisées. Des précisions seront 

apportées ultérieurement par Victor. 

La seconde concerne l’intervention de madame Ginette Kolinka, dans le cadre d’une 

conférence sur la Shoah. Le CVL approuve ces deux projets. 

 

5. Divers 

 
Le projet de sortie de Mme El Ghayouch est soumis aux élus du CVL pour un financement à 

hauteur de 500€. Résultat du vote : 8 voix pour, 0 contre et 9 absentions. Il est donc adopté. 

Mme Bilhaut sera cette année notre référente éducation développement durable 

 

 

M. Boutrin, Secrétaire de séance 

 


